

Publié sur *Apostrophe45* (<http://apostrophe45.fr>)

[Accueil](#) > Sueur sur le front du terrorisme

Sueur sur le front du terrorisme

jeu, 05/06/2014 - 19:24 | Anthony Gautier

Politique

Image:



[1]

I **NTERVENTION** - En pleine affaire Medhi Nemmouche, principal suspect dans la tuerie de Bruxelles, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et président de la Commission des lois, a interrogé, ce jeudi 5 juin, le Premier ministre, lors de la séance des questions d'actualité au Sénat, au sujet, justement, de la lutte antiterroriste.

Il a, bien sûr, évoqué « *l'attentat odieux* » au musée juif de Bruxelles et a exprimé toute sa « *solidarité* » à l'égard de ceux qui sont victimes et souffrent de l'antisémitisme. Mais il a également évoqué les menaces créées par les réseaux djihadistes et les 30 Français morts en Syrie annoncés par le Président de la République. « *Nous avons décidé d'une coopération pour prévenir, dissuader et punir ce type de mouvement, qui peut mettre en cause notre propre sécurité* », avait même insisté François Hollande, mercredi soir.

Près de 300 jeunes Français seraient partis en Syrie

Selon des chiffres cités fin avril par les autorités françaises, près de 300 jeunes Français seraient partis en Syrie et auraient participé à des combats, une centaine serait en transit à destination des régions tenues par la rébellion et une centaine d'autres serait déjà revenue de Syrie, et surveillée par les services antiterroristes.

Après avoir souligné l'action des services de renseignement, Jean-Pierre Sueur a dit qu'il fallait « *faire davantage pour prévenir, dissuader, empêcher le terrorisme et les actes barbares comme celui commis à Bruxelles* ». Manuel Valls lui a répondu, en rappelant les mesures prises récemment par le ministère de l'Intérieur. Il a assuré Jean-Pierre Sueur du « *soutien sans faille du gouvernement pour la prévention du terrorisme, et de sa détermination à mener une action auprès des jeunes et des familles* ». Enfin, il a annoncé de nouvelles dispositions législatives pour « *compléter l'arsenal pénal face au terrorisme* ». Une question d'actualité des plus chaudes.